11/11/2025

OPINIÓN





Los gobernadores estatales preparan su presupuesto para el próximo año y como responsables del proyecto deben estar enterados de las propuestas que entregan al Congreso local. Por lo anterior, sorprendió a más de uno la declaración de Rocío Nahle, mandataria de Veracruz, que desconocía el ajuste para aumentar su salario a 84 mil 750 pesos mensuales, en 2026, casi 17 mil más que ahora... Nahle dijo que la modificación era parte de un alza para personal de confianza, si de eso no se entera, cómo iba a saber lo de los desbordamientos de ríos. ¿Será?

Vuelven los plantones de maestros

Nos comentan que la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación, mejor conocida como CNTE, pretende hacer un plantón en las inmediaciones de la Cámara de Diputados el próximo jueves 13 de noviembre... El plantón, proyectan, durará 48 horas. Dicen que los maestros piensan que ningún orden de Gobierno ha escuchado las demandas. ¿Será?

Aficionada afortunada

Aunque todavía no decide el método para obsequiarlo, la presidenta Claudia Sheinbaum regalará el boleto 001 que la FIFA le otorgó para asistir a la Copa Mundial 2026 a una niña o joven amante del futbol... Algunos dicen que puede acudir y hacer acto de presencia en la ceremonia y después se irá, otros señalan que después de los puntos ganados con el detalle del regalo del boleto no hay para qué exponer a la mandataria, que hay que tomar la experiencia de Miguel de la Madrid en el 86, a Díaz Ordaz en México 70, o, ya en otros deportes y más recientemente, los abucheos a AMLO en la inauguración del estadio de los Diablos Rojos en 2019. ¿Será?

Deja al PRI y vuelve con el clero

Aunque Alito insiste en pedirle al PAN que se quede en la alianza del "hay tiro", la crema y nata del PAN se reunió ayer con sus aliados naturales: el clero, durante la misa en la que Carlos Enrique Samaniego López, tomó posesión como obispo de la diócesis de Texcoco... Fuentes comentan que Ricardo Anaya y Margarita Zavala andaban muy sonrientes y cercanos a la cúpula, justo ahora que comienzan a ver en el horizonte las elecciones de 2027. ¿Será?

El toque de AMLO

Aunque se suponía que estaría listo desde 2021, la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, anunció con júbilo esta semana que la construcción del Puente Nichupté tiene un 90 por ciento de PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

11/11/2025

OPINIÓN



avance. El citado proyecto debía concluirse en la pasada administración de Carlos Joaquín González, hoy embajador de México en Canadá, mediante trabajos entre la iniciativa privada y el gobierno estatal; sin embargo, a mediados del sexenio de Andrés Manuel López Obrador se determinó que el gobierno federal tomaría la construcción que se extendió ya cuatro años más de lo planeado. ¿Será?

Choque con Molotov

Quien protagonizó un jaloneo en la red X, fue José Ramón, hijo de Andrés Manuel López Obrador, con Paco Ayala, bajista de Molotov, por aquello de la crítica a su papá en un concierto reciente... Dicen que de ser un fan de la banda ahora la califica de panista... No cabe duda que los López no aguantan la crítica y ponen en el otro bando a quien los cuestiona. Parece que solo tienen simpatía por quienes les digan que sí a todo. ¿Será?